
Открываем купальный сезон 

   

                   Лето, солнце, пляж: берега режевских водоёмов (главным из которых был и остаётся пруд) 
полны отдыхающими. Истосковавшихся по теплу людей так и манит к воде. И, естественно, режевлян 
интересует вопрос качества воды. 
                  Помнится, ещё в прошлом году исследования воды свидетельствовали о наличии в ней 
возбудителей инфекционных заболеваний. Выясняя ситуацию сегодня, мы обратились в ФГУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии в Артёмовском и Режевском районах». 
                  - Санитарная служба г. Режа регулярно осуществляет контроль за состоянием зон рекреации 
(причём, речь идёт не только о водном объекте, но и о прилегающем к нему береге, используемом для 
отдыха). Под наблюдением находятся зоны рекреации микрорайонов Быстринский, Семь ветров, Гавань, 
оздоровительного комплекса «Изумрудный берег». Пробы воды были взяты в конце мая, в начале и 
середине июня. По результатам проведённых лабораторных исследований качество воды признано 
удовлетворительным, то есть режевляне могут купаться без опасения подхватить кишечную палочку, вирус 
гепатита А или что-то иное, не менее «приятное». В период купального сезона исследования воды по 
санитарно-химическим и микробиологическим показателям проводятся не реже 2 раз в месяц, но, думаю, 
серьёзных проблем возникнуть не должно, - сообщила помощник санитарного врача А. Останина. 
                  Если качество воды вполне соответствует нормам, то состояние так называемых пляжей и в 
целом прибрежной полосы из-за большого скопления мусора оставляет желать лучшего. И даже 
санитарные врачи не рекомендуют отдыхать вблизи водоёмов именно по этой причине. Опять же ждать, 
когда коммунальные службы займутся решением данной проблемы, бесполезно. Тем более что на 
сегодняшний день на территории Режевского округа нет закреплённых за кем-либо зон рекреации водных 
объектов (за исключением зоны рекреации ООО «Изумрудный берег»). Ситуация безвыходная, а 
«чистоплотные» жители и гости города её ещё более усугубляют, ежедневно оставляя после своего отдыха 
горы бытовых отходов. Получается, что в борьбе за чистоту окружающей среды каждому необходимо 
начинать прежде всего с себя. 
                  Следует помнить и о том, что нередко отдых у водоёмов заканчивается трагедией, так как 
взрослые и дети забывают элементарные правила поведения. Самые распространённые случаи, которые 
приводят к несчастным последствиям, - это купание в нетрезвом виде, в запрещённых местах (например, 
возле плотины), на неблагоустроенных пляжах, купание детей без сопровождения взрослых, 
переохлаждение (когда температура воды ниже 18 градусов, а воздуха – ниже 22 градусов) и перегруз 
плавающих средств или использование для плавания самодельных устройств. Не забывайте об этом! Вода 
не любит шуток и жестоко наказывает тех, кто пренебрегает правилами безопасности. 
Анастасия СОБОЛЕВА.   

В таких условиях приходится отдыхать.   
Восторгу ребятни нет предела. 

Остались без урожая 

                  Град, обрушившийся на Режевской городской округ 29 июня, принёс немало бед. Нет, в городе в 
этом отношении всё довольно спокойно. Зато селяне схватились за головы, оценивая последствия ущерба, 
нанесённого стихией. К примеру, в Останино осадки практически уничтожили будущий урожай. На 
фотографиях и заснятых кадрах, принесённых в редакцию, видно, как град (размером, кстати, с половину 
спичечного коробка) срезал почти под корень лук, морковку, побил картофель, свеклу и другие овощи. 
Удастся ли что-то из этого сохранить или же высаживать овощи заново – эту проблему каждый хозяин 
решает самостоятельно. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 
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 Утонул в пруду 

                  Во вторник в акватории Режевского пруда (в районе ул. Пушкина) случайным прохожим был 
обнаружен труп мужчины без внешних признаков насильственной смерти. Об этом сообщил ст. 
следователь Режевского межрайонного следственного отдела при прокуратуре Р. Буравлёв. По данным 
РСО, личность потерпевшего установлена – это гр. Г, 1986 года рождения. По факту смерти молодого 
человека следственным отделом проводится проверка. Обстоятельства гибели выясняются. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Областная власть готова к диалогу с муниципальной прессой 

                     Губернатор Александр Мишарин встретился в Доме приёмов 
Свердловской области с руководителями муниципальных средств массовой информации региона. Темой 
встречи стал поиск путей взаимодействия и партнёрства областной власти и местной прессы. 
                  - В Свердловской области всегда было хорошее информационное поле и сегодня нам важно 
выстроить с помощью СМИ диалог власти и общества, - заявил в своём вступительном слове губернатор. - 
Местные СМИ пользуются большим влиянием на жителей области, они ближе к реальному читателю, 
имеют свою нишу, которую никогда не заполнит Интернет. 
                  Сегодня общий тираж городских и районных газет области составляет 460 тысяч экземпляров и 
доходят они до самых отдалённых территорий. Их руководители, творческие коллективы должны знать и 
понимать, что делают органы власти всех уровней. Александр Мишарин подчеркнул, что руководство 
области всегда поддерживало прессу, так будет продолжаться и впредь. 
                  Губернатор заявил, что готов помочь руководителям СМИ наладить конструктивный диалог с 
главами муниципалитетов. Возможно, в следующий раз во встрече главы области с журналистами будут 
участвовать и мэры, а может, она и пройдет где-то в глубинке, чтобы на месте ознакомиться и с опытом 
работы, и с проблемами. 
                  Александр Мишарин подробно рассказал участникам встречи о социально-экономической 
ситуации в области, о тех проблемах, которые он считает наиболее важными сегодня. 
                  Важнейший вопрос – это модернизация не только экономики, но и всей нашей жизни. Мы 
должны поднимать производительность труда, развивать инновационные  предприятия в сфере малого 
бизнеса, поддерживать сельское хозяйство, переработку, выпуск товаров народного потребления. В области 
возрождаются после кризиса многие инвестиционные программы, больше внимания уделяется экологии. 
                  Не менее важные темы – это новые формы образования, проблемы демографии, создание 
рабочих мест, строительство спортсооружений и детских садов и многое-многое другое. 
                  - Вы должны иметь информацию о действиях областной власти и мы будем держать прессу в 
курсе всех проблем, – пообещал губернатор. 
                  Откровенный, доверительный тон встречи был сразу же подхвачен журналистами. Газеты 
сегодня – это не только сфера журналистики, но и серьёзная экономика. Многие не имеют поддержки из 
местных бюджетов (да и где взять средства в дотационных территориях?), выживают за счёт рекламы, 
которой в глубинке немного, и подписки. Большинство местных типографий построено в 70-е годы 
прошлого века, там устарели и здания, и оборудование, нет возможности использовать современные 
технологии. 
                  Александр Мишарин поддержал большинство высказанных на встрече предложений и обратился 
с просьбой: 
                  - Давайте сразу от слов о сотрудничестве перейдём к делу. Давайте приучать людей гордиться 
своим краем, вместе работать на повышение имиджа, авторитета Свердловской области. 
Департамент информации губернатора Свердловской области. 

                  От редакции. Встреча с Александром Мишариным действительно имела очень 
доверительный характер. Редакторы многих средств массовой информации смогли поделиться 
своими проблемами и, что очень важно, нашли поддержку у губернатора. Отрадно, что регулярные 
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встречи СМИ с представителями областных властей, прекратившиеся на какое-то время, вновь 
возобновлены. А значит мы вновь в обход различных структур имеем возможность знакомить 
губернатора и правительство Свердловской области с проблемами наших территорий и оперативно 
решать их. 

Зрелищно и весело 

                  На базе школы №44 прошло массовое мероприятие для воспитанников летних оздоровительных 
учреждений. Целями организаторов – сотрудников 223 пожарной части - стали привитие детям навыков 
безопасного поведения, популяризация профессии пожарный. 
                  Во дворе школы собрались около 150 отдыхающих. Для них огнеборцы организовали обзор 
пожарной техники и провели боевое развёртывание, чтобы дети смогли воочию понаблюдать, как проходит 
тушение пожара, и даже поучаствовать в этом процессе. У ребят показательные выступления вызвали 
бурный восторг. А солнечный день и жаркая погода сделали своё дело: каждый то и дело норовил попасть 
под струю воды, которая подавалась из рукава. 
                  В свою очередь детвора приятно удивила пожарных, продемонстрировав им свои познания в 
области пожарной безопасности.  
                  - К выполнению всех наших заданий ребята подходили творчески, - рассказала инженер ПЧ 
№223 Анна Баранова. – В ходе проведения конкурсов, разгадывания загадок чувствовалось, что дети «в 
теме» и знают правила обращения с огнём. 
                  Зрелищно и весело прошёл конкурс рисунков на асфальте. В рисунках на пожарную тематику 
ребята в полной мере проявили фантазию. В каждом детском художестве чётко прослеживалось отношение 
автора к неосторожному обращению с огнём. 
                  Сладкий вкус празднику принесли призы от спонсора, которым выступил Н. Дзюмин. Пожарная 
часть №223 благодарит предпринимателя за оказанную помощь в проведении мероприятия. 

Оксана АНИСИМОВА. 

 Детям на улице ночью не место 

                  Во время самых продолжительных школьных каникул в целях предупреждения противоправных 
деяний в отношении детей и подростков, профилактики правонарушений со стороны несовершеннолетних 
сотрудниками ОВД по Режевскому городскому округу совместно с субъектами системы профилактики и 
безнадзорности несовершеннолетних проведён комплекс профилактических мероприятий. 
                  С целью углубления правовых знаний учащихся, закрепления практических навыков по 
правилам поведения в чрезвычайных и экстремальных ситуациях, сознательного отношения к личной 
безопасности во всех образовательных учреждениях муниципального образования прошёл единый день 
профилактики. Сотрудники милиции, прокуратуры, педагоги, специалисты субъектов профилактики 
провели в учебных заведениях цикл лекций и бесед правовой тематики. Детям ещё раз напомнили о 
правилах поведения на дорогах и водоёмах, в общественных местах. В беседах нашли отражение вопросы 
сохранности личного имущества, ответственности за совершение противоправных деяний. 
                  В рамках единого дня профилактики на базе МОУ «СОШ №7» среди учащихся школ города и 
района проведён конкурс «Безопасное колесо», направленный на профилактику дорожно-транспортного 
травматизма детей. Более 2000 детей прослушали цикл бесед правовой тематики. 
                  В целях предупреждения безнадзорности, беспризорности и правонарушений 
несовершеннолетних, защиты их прав и законных интересов на территории округа проведено комплексное 
профилактическое мероприятие «Безнадзорные дети». Сотрудниками милиции совместно с 
представителями ТКДН и ЗП, специалистами управления социальной защиты населения, управления 
образования проведены проверки по месту жительства несовершеннолетних и социально неблагополучных 
семей, состоящих на профилактических учётах. В сельской местности оказана бытовая помощь 
малообеспеченным семьям; с родителями и подростками, находящимися в социально опасном положении, 
решался вопрос о возможности организации летней занятости детей в загородных и городских 
оздоровительных лагерях, а также в трудовых отрядах. 
                  Сотрудниками милиции в вечернее и ночное время проверены места концентрации молодёжи и 
несовершеннолетних. В ОВД в связи с безнадзорностью доставлены трое подростков в возрасте до 14 лет. 
Выявлено 3 правонарушения, совершённых подростками, все они связаны с употреблением 
спиртсодержащей продукции. Виновные лица привлечены к административной ответственности в 



соответствии с действующим законодательством. Установлено два факта вовлечения несовершеннолетних 
в употребление спиртной продукции взрослыми лицами. Материалы направлены в ТКДН и ЗП для 
принятия мер административного воздействия. За данное правонарушение законом установлено наказание 
в виде штрафа в размере 1000 рублей. 
                  Как показывает практика, причиной подростковой преступности и детской безнадзорности 
является безответственное отношение родителей к поведению и свободному времяпровождению своих 
несовершеннолетних детей. Так, за период проведения профилактического мероприятия выявлено 5 фактов 
ненадлежащего исполнения родителями обязанностей по воспитанию, содержанию и обучению своих 
детей, за что родители были привлечены к ответственности в соответствии со ст. 5.35 Кодекса об 
административных правонарушениях. 
                  Безопасный отдых подростков в период летних каникул во многом будет зависеть от родителей, 
которые должны принять своевременные меры по организации занятости своих детей, используя 
возможности оздоровительных городских и загородных лагерей, трудовых отрядов. Для подростков более 
старшего возраста (от 14 до 16 лет) предоставляется возможность трудоустройства через молодёжную 
биржу труда. 
                  Учитывая, что большую часть времени подростки будут проводить вне дома и школы, родителям 
необходимо научить своих детей, как вести себя на улице с посторонними людьми, и ограничить их 
нахождение на улице в ночное время. Напоминаю, что с 16 июля 2009 года в Свердловской области принят 
закон №73-ОЗ по недопущению нахождения детей в местах, нахождение в которых может причинить вред 
здоровью детей, их физическому, интеллектуальному, психическому, духовному и нравственному 
развитию, и по недопущению нахождения детей в ночное время в общественных местах без сопровождения 
родителей или лиц, их заменяющих. Под ночным временем в настоящем законе понимается время с 23.00 
до 6.00 часов местного времени в период с 1 мая по 30 сентября включительно и время с 22.00 до 6.00 часов 
местного времени в период с 1 октября по 30 апреля. 
В. МАТЮШИНСКАЯ, 
начальник ПДНД ОВД по РГО. 

 Так и будем дыры латать… 

                  «Баре дерутся – у холопов чубы трещат» - эта украинская пословица особенно актуальна в 
последнее время в коммунальной сфере Режа. 
                  Вот и на этот раз в ДК «Горизонт» на встрече администрации РГО с населением микрорайона 
Быстринский состоялся словесный поединок между представителями двух лагерей. Для краткости 
обозначим их как «лагерь старого и нового беспорядка» (потому что порядком положение дел в 
коммуналке нашего города ни при старой, ни при новой власти назвать нельзя). 
                  Первым «к барьеру» был приглашён представитель «лагеря нового беспорядка» - заместитель 
главы РГО по жилищно-коммунальному хозяйству Г. Сухов. Представившись (поскольку нового замглавы 
многие жители микрорайона видели впервые), чиновник начал своё повествование, дав ему банальное 
название «отчёт». 
                  - Я 30 лет живу в Реже, здесь живут мои дети и внуки. Я нахожусь точно в таких же условиях, 
как и все жители Режа, - сразу же поведал собравшимся Герман Александрович. – Мало того, во время 
аварийных ситуаций мне звонят на домашний телефон в любое время дня и ночи, и я отвечаю на эти звонки 
по мере возможности. К тому же, я каждый день готов принять всех, кто приходит ко мне на приём. Ещё ни 
одному человеку я не отказал без серьёзной причины. 
                  В зале повисла одобрительная, но и одновременно недоверчивая тишина: мол, хорошо говоришь, 
наверное, неплохо и работаешь, да вот будет ли положительный результат? 
                  Очевидно, наученный горьким опытом своих предшественников, Герман Александрович дважды 
подчеркнул, что пустых обещаний не даёт. Первый раз он сделал акцент на этом своём качестве, когда 
сообщал жителям об ежедневном приёме, в котором он никому не отказывает: 
                  - Я готов выслушать, записать и постараться решить вашу проблему. 
                  Второй раз, когда замглавы отказался давать обещания, заслуживает более подробного 
изложения, поскольку он напрямую связан с самыми острыми вопросами: возобновит ли свою деятельность 
насосно-фильтровальная станция и когда это произойдёт. По словам Германа Александровича, работа 
станции будет возобновлена. Долгое время на место руководителя станции он не мог найти достойного 
человека: специалисты не хотели брать на себя такую ответственность. Но теперь руководитель наконец-то 
подобран (оглашать его имя замглавы не стал). Но это меньше, чем полдела: за время простоя станции её 
начали потихоньку разворовывать – частично разобрана труба. Поэтому необходим ремонт. А на ремонт, 



как известно, нужны деньги, и немалые. Как пояснил Г. Сухов, не так давно была осуществлена 
«перекройка» бюджета, и на ремонт станции всё же предусмотрены средства. Но новый бюджет ещё не 
обсуждался на Думе, а потому не может считаться утверждённым. 
                  Ужасная ситуация сложилась на Стриганово. Там уже продолжительное время нет даже 
холодной воды. Воду возят водовозками, но не систематически, а как появляется такая возможность. Как 
объяснил замглавы, работы в этом направлении ведутся и вода появится «как только, так сразу». 
                  Далее сидящим в зале жителям микрорайона предоставили возможность задать вопросы. Один из 
них мне хотелось бы привести ниже, поскольку очень уж интересным оказался ответ: 
                  - Из частного сектора микрорайона Быстринский уже достаточно долго не вывозят мусор, когда 
эта проблема будет решена и вывоз мусора возобновится? 
                  - Сейчас создаётся новое муниципальное предприятие, которое будет заниматься вывозом 
мусора. Вообще после прекращения работы предприятия «Гамма» было решено создать несколько новых 
муниципальных предприятий, между которыми будут разделены обязанности в коммунальной сфере 
города. Так уже создано и прошло лицензирование предприятие «Водоканал Реж», которое будет отвечать 
за холодное водоснабжение и работу канализационной сети (А зачем тогда нужно предприятие «Чистый 
город»?). 
                   На часть вопросов, прямо сказать, очень интересных, замглавы ответить не смог, поскольку 
ответы на них находятся за границами юрисдикции Германа Александровича. Например, прозвучали 
следующие вопросы: 
                  - Почему иногородние работники администрации ездят на работу за счёт города? 
                  - Нельзя ли «ТСК» снять менее дешёвый офис? 
                  На часть вопросов Герман Александрович не смог ответить, поскольку был ещё не в курсе 
ситуации (здесь ему можно сделать послабление – в должности он всего 2 месяца): 
                  - Когда будут опубликованы списки управляющих компаний и новых муниципальных 
предприятий с перечнем кто и за что несёт ответственность? (напомню, что решение Думы, согласно 
которому администрация должна была подготовить и опубликовать эти списки, было принято ещё в 2009 
году) 
                  - Уже не первый год в зимний период в поликлинике микрорайона Быстринский температура 
составляет 4 градуса по Цельсию. Детский приём в такое время приходится отменять. Когда же эта 
проблема будет решена? 
                  Последний вопрос был задан главврачом ЦРБ Н. Шориковой, она же озвучила и, пожалуй, самый 
наболевший вопрос жителей микрорайона: 
                  - Неужели мы так и будем дыры латать? Какие же у нас перспективы? О новой котельной уже и 
речи не ведётся, а она нам просто необходима! 
                  Г. Сухов дал понять, что на строительство новой котельной средств не выделено, и, если 
учитывать экономический кризис и уметь немного логично мыслить, в ближайшие лет пять выделено не 
будет. 
                  Второму выступающему, а именно директору УК «Гавань» В. Штейнмиллеру также был задан 
этот вопрос. На него он ответил следующим образом: при старом главе наш муниципалитет решил принять 
участие в программе, согласно которой средства на новую газовую котельную в микрорайоне Быстринский 
должны были выделить в 2009 году, но новый глава решил, что новая котельная не нужна и махнул на это 
дело рукой. 
                  Так или иначе, простым жителям нет дела до того, кто прав, а кто виноват в том, что котельную 
так и не построили и даже не обещают уже построить. 
                  Выступление В. Штейнмиллера само по себе было достаточно коротким, ажиотаж же начался 
сразу после него, когда жителям микрорайона дали возможность задать свои вопросы. 
                  - Почему не был произведён перерасчёт коммунальных услуг после требования губернатора? 
                  - Губернатор дал чёткое указание: перерасчёт следует осуществлять только в том случае, если 
тарифы были завышены более чем на 25%. В нашем городе они были повышены менее чем на 25%, 
поэтому перерасчёт и не произвели. 
                  - До конца 2010 года управляющие компании обязаны установить счётчики на каждый дом, 
который они обслуживают. Ведёте ли вы подобную работу, будут ли установлены счётчики, будете ли вы 
собирать с жителей дополнительный средства на покупку и установку этих счётчиков? 
                  - Пока мы установили счётчики на 5 домов в городе, так что работа в этом направлении ведётся. 
Мы подсчитали, что всего на проведение этой работы потребуется около 21 млн. рублей, но никаких 
дополнительных средств с жителей домов мы собирать не будем и постараемся уложиться во временные 
рамки. 
                  - Почему вы устанавливаете такие высокие тарифы? 



                  - Тарифы мы не устанавливаем. Этим занимаются поставщики таких услуг, как отопление, 
горячее и холодное водоснабжение, электричество. (Тут явно директор УК «Гавань» слукавил, потому как 
свои услуги, такие как капитальный ремонт и содержание жилья, тарифицирует любая управляющая 
компания.) 
                  Один из жителей микрорайона открыто заявил о том, что его не устраивает качество 
предоставляемых услуг и потребовал вернуть деньги, которые он выплатил за годы проживания в Реже: 
                  - Я уже несколько месяцев не плачу за капитальный ремонт и содержание жилья, а мне в 
платёжках пишут, что у меня долг за отопление! 
                  - Если вас не устраивает наша управляющая компания, вы вправе выбрать себе другую, проведя 
собрание дома и голосование. 
                  Объяснить этому мужчине, что деньги собирает расчётный центр, который покрывает свои 
расходы и берёт свою прибыль, а затем переводит деньги на счёт управляющей компании, которая в свою 
очередь покрывает все свои расходы и берёт свою прибыль, а потом уже переводит остатки денег далее 
поставщикам электроэнергии, отопления, водоснабжения, Виктор Александрович не стал. Очевидно, он 
постеснялся сказать, что дела ему нет до того, за что хочет или не хочет платить простой житель. Закон всё 
равно на стороне сильного. 
                  Люди всё ещё надеются или просто отказываются верить, что деньги, которые они платили в 
разнообразные «Гавани», пропали, и никто не будет делать в их домах капитальные ремонты. А потому 
звучали и такие вопросы: 
                  - Почему в наших домах не проводят капитальные ремонты по 20-25 лет? 
                  - Чтобы накопить достаточно денег на ремонт многоквартирного дома необходимо 25-30 лет, а 
УК «Гавань» занимается обслуживаем домов только 2 года, поэтому нам приходится с одних домов 
«передёргивать» деньги на другие, особенно в аварийных случаях, как, например, в случае с сорванными 
недавним ветром листами шифера с крыш на нескольких домах. 
                  Далее последовали уже частные вопросы, как-то: снятые батареи в подъезде, разрушенное 
крыльцо, отсутствие влажной уборки и прочее. 
                  Виктор Александрович махал рукой в левый угол зрительного зала и говорил: 
                  - Мы всё записываем, всё решим! 
                  Лично я заметила в том углу, в который махал рукой В. Штейнмиллер только одного человека, 
но в его руке ни ручки, ни листка бумаги не наблюдалось. Ну а на каждый последующий вопрос директор 
УК «Гавань» сосредоточенно хмурил брови, переспрашивая адрес, и серьёзно качал головой, приговаривая: 
                  - Безобразие! Разберёмся! 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА. 

 Подростки осваивают трудовые горизонты 

                    На площади Центра культуры и искусств состоялось официальное 
открытие летнего трудового сезона. Школьники, для которых слова «каникулы» и «безделье» не являются 
синонимами, решили посвятить часть свободного от учёбы времени труду, тем самым принести пользу 
городу и заработать на карманные расходы.   
                  Трудовые отряды школ №№2 («Простые ребята»), 3 («Пчёлки»), 10 («Робинзоны»), а также 
управления культуры, с/к «Малахит» и вечерней школы приветствовали заместитель главы РГО по 
социальным вопросам Е. Матвеева, директор центра занятости населения В. Копалов, председатель 
комитета по делам молодёжи И. Епифанова, председатель комитета по охране окружающей среды и 
природопользованию Д. Рыбакова. Выслушав напутствия и пожелания, ребята вооружились лопатами и 
отправились приводить в порядок самые «видные» в центре города ландшафты.  
                  За три часа силами «Робинзонов» и трудового отряда вечерней школы была очищена от мусора 
территория вокруг Монумента боевой и трудовой славы режевлян. Там же ребята выпололи и засадили 
цветами несколько клумб.  
                  Возле центра занятости населения благоустраивали цветник учащиеся школы №3. 
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                  Не испугались работы и учащиеся школы №2, хотя участок «Простым ребятам» достался 
сложный. У памятника Режевским умельцам прохожие старательно утоптали клумбы. По очереди, с 
перерывами на отдых, дети справились с задачей. Скоро и это место украсят распустившиеся бутоны. 
Спортивный клуб «Малахит» занимался прополкой цветника около ЗАГСа.                   
                  В июне осваивали трудовые горизонты 266 подростков. Временное трудоустройство позволило 
детям не только заработать деньги, но и получить полезный опыт трудовой деятельности, который в 
будущем поможет сориентироваться на рынке труда. 
Оксана АНИСИМОВА. 
                   
Клумбу быстро я вскопаю и цветами засажу. 

Вот что называют Праздником 

     

                   Интересным, энергичным и разносторонним, как сама молодёжь, получился праздник, 
прошедший в её честь у ДК «Горизонт» в субботу. 
                  Не зря накануне празднования сотрудники комитета по делам молодёжи гарантировали всем 
позитивные эмоции и отличное настроение: многочисленные развлечения, подготовленные ими, не 
позволили скучать. 
                  Прохожих ненавязчиво останавливали «цыганки», дружелюбно предлагавшие предсказать 
будущее. Судя по их весёлым лицам, каждого, кто опускал руку в «волшебные шкатулки», ждали только 
хорошие новости. 
                  На площадках, расположенных выше площади, за участие можно было получить жетоны. А 
собравший их больше всех получил в подарок MP3-плеер. 
                  Площадки были рассчитаны на разный возраст, поэтому среди участников доводилось наблюдать 
и детей, и молодёжь, и старшее поколение. «Для молодых и дерзких» предлагалось пройти на ходулях, 
посостязаться в армрестлинге, потягать гири или попасть в яблочко в дартсе. Оставить свои и узнать 
интересующие координаты можно было на «Аллее знакомств», деревья которой вместо листьев украшали 
многочисленные имена и номера телефонов. Любители скорости соревновались в «Формуле-1», где из пары 
участников побеждал тот, чьё радиоуправляемое авто приходило к финишу быстрее. 
                  Параллельно на сцене шла праздничная программа, в которой участвовала талантливая 
режевская молодёжь, а вели вечер сотрудницы ДК «Горизонт» Яна Кузовникова и Галина Кикло. Многие с 
готовностью откликались на просьбу оставить пожелание молодёжи, и самые оригинальные были 
прочитаны со сцены. Желающим рисовали на теле яркие забавные рисунки… И это ещё далеко не всё, что 
было организовано для жителей Режа в этот вечер. 
                  А завершился праздник дискотекой под открытым небом. 
Арина АГАПОВА. 

Видимо, предсказание понравилось. 
Детский bodi art. 
Всегда долгожданный исполнитель – Павел Глазов. 

Профессиональная безграмотность – страшнее пистолета 

                  Вот о каком случае рассказал в редакции Иван Андреевич Кайзер. 
                  Продавец продуктового магазина отказалась принять у него тысячерублёвую купюру – мол, 
ненастоящая. Иван Андреевич опешил: он – законопослушный гражданин, а на него смотрят как на 
фальшивомонетчика! Он отправился в банк, из банкомата которого получил деньги. Там объяснили: у него 
купюра образца 1997 года, которая имеет отличия от образца 2006 года, но обе они в ходу. 
                  И. А. Кайзер вернулся в магазин с этим сообщением, надеясь, что теперь здесь поймут, что 
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имеют дело с добропорядочным человеком. Но девушка за прилавком даже разговаривать с ним отказалась, 
не захотела и позвонить в банк, чтобы понять свою ошибку. 
                  Чувствуя себя несправедливо униженным, Иван Андреевич пошёл в ближайший торговый центр: 
уж там-то кассиры наверняка не так безграмотны в своём деле. Увы, и в этом крупном магазине купюру 
приняли за фальшивку. 
                  Кстати, наш редакционный кассир с первого взгляда опознала действующую купюру, а чтобы 
человек не мучался с «неразменной» денежкой, предложила взамен другую. Но Иван Андреевич отказался: 
                  - Я с этой тысячерублёвкой ещё похожу по магазинам, посмотрю, каков профессионализм у 
наших продавцов. 
Людмила НИКОНОВА. 

ДТП и страховка 

                  В конце 2009 года ко мне обратился гражданин Ветров (фамилия и даты изменены), который 
рассказал, что его супруга, управляя его автомобилем по доверенности, оставила машину на стоянке возле 
своей работы. Через какое-то время женщине сообщили, что в машину врезалась другое авто. Оказалось, 
что проезжавший мимо водитель С., увидев знакомого, остановился и вышел из машины. Так как в этом 
месте дорога был под наклон, машина, не закреплённая стояночным ручным тормозом, начала 
самопроизвольное движение и въехала в бок автомобиля гражданина Ветрова. 
                  Инспекторы ГИБДД однозначно указали на виновность водителя С. При оформлении 
документов оказалось, что у этого человека закончился срок действия страховки ОСАГО, в связи с чем 
страховая компания отказалась оплатить гражданину Ветрову его расходы на восстановительный ремонт. 
                  Проведя экспертизу по оценке стоимости восстановительного ремонта и определив её размер, 
гражданин ветров обратился к виновнику ДТП, но тот также отказался выплачивать возмещение. 
                  После проведения анализа документов, было составлено исковое заявление к гражданину С. В 
результате рассмотрения искового заявления у мирового судьи была установлена виновность гражданина С. 
Мировой судья своим решением обязал виновника выплатить гражданину Ветрову стоимость 
восстановительного ремонта, возместить его расходы по оплате государственной пошлины, уплаченной при 
подаче искового заявления и другие расходы, в том числе расходы на эксперта. 
                  Не согласившись с решением мирового судьи, гражданин С. с помощью адвоката составил 
жалобу. Она была рассмотрена в режевском городском суде, но никаких изменений не последовало. Таким 
образом, гражданин С. понёс убытки не только по оплате стоимости восстановительного ремонта, но и по 
оплате гражданину Ветрову расходов на услуги адвоката, оплате искового заявления, а также по оплате 
работы своего адвоката. 
                  Вывод можно сделать один: надо уметь признавать свои ошибки и минимизировать расходы, 
даже если они нежелательны. 
А. ЗАПЛАТИН, 
адвокат Свердловской областной коллегии адвокатов.  

 Состязались пахари 

     

                   Режевское управление сельского хозяйства и продовольствия возрождает традицию конкурсов 
профессионального мастерства, забытую в последние годы. 
                  На межрайонный конкурс пахарей своих лучших механизаторов направили из Артёмовского 
района – СПК «Лебёдкинский» и агрофирма «Артёмовский», из Режевского района – СПК «Глинский», 
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ООО «Ленёвское», крестьянские хозяйства Л. Ерёменко, В. Чушева, С. Минеева и А. Назимкина. 
                  Участников конкурса принимали в Глинке. С утра в поле комиссия проверила инженерно-
техническое состояние тракторов, доставленных из хозяйств. В это время на площади у Дома культуры 
проходило торжественное открытие конкурса. 
                  Под звуки гимна флаг Российской Федерации поднял победитель областного конкурса пахарей 
2006 года Алексей Чушев. О высокой миссии хлебороба, обеспечивающего продовольственную 
безопасность страны, о земледелии как основе основ, на которой построено благополучие общества, 
говорили начальник РУСХиП П. Саввулиди, председатель СПК «Глинский» С. Голендухин, председатель 
профсоюзного комитета работников агропромышленного комплекса Б. Белоусов, начальник ТУ по с. 
Глинскому С. Данилов. 
                  Небольшая, но яркая концертная программа, с которой участники художественной 
самодеятельности Дома культуры выступили перед механизаторами, украсила это торжество. 
                  Условия для работы в поле были не самыми благоприятными: накануне прошёл дождь. Но с утра 
поднялся довольно крепкий ветер, словно спешил просушить почву к началу состязания. 
                  И вот член судейской комиссии, начальник цеха растениеводства СПК «Глинский» А. Никитин 
даёт отмашку первой группе соревнующихся. Загудели моторы, за плугами потянулись чёрные борозды 
вспаханной земли. Судьи-агрономы придирчиво проверяют соблюдение агротехнических требований. На 
вспаханной делянке поверхность должна быть ровной, для чего пахарю нужно вести трактор как по 
линейке, при поворотах не допускать огрехов, чтобы борозда ложилась точно к борозде. Надо 
отрегулировать агрегат так, чтобы соблюдалась заданная глубина вспашки. 
                  Начальник РУСХиП П. Саввулиди считает, что конкурс послужит повышению 
профессионального уровня механизаторов: 
                  - Они готовили технику согласно положению, которое мы разработали. В итоге это будет 
сказываться на качестве пахоты. 
                  Действительно, по большинству позиций участникам конкурса были выставлены высокие баллы. 
                  Комиссия работала несколько часов, оценивая труд пахарей. 
                  Конкурс проводился по двум группам: среди участников в возрасте до 26 лет и старше. 
                  В первой группе победителем признан механизатор КФХ Л. Ерёменко Геннадий Шатов. 
Несмотря на молодость, он накопил достаточный опыт. Восьмой год работает механизатором, отлично 
справляется с любой техникой. В прошлом году работал на погрузчике – в бригаде по заготовке сенажа в 
плёнке. Этой весной добился хороших показателей на севе. 
                  Алексей Чушев вновь заявил о себе как о мастере высокого класса, заняв первое место в старшей 
группе. Алексей работает в крестьянском хозяйстве своего отца. 
                  Победителей конкурса – и Г. Шатова, и А. Чушева – в Арамашке знают как больших тружеников. 
Оба они прочно обосновались в родном селе, вошли в число тех, на ком держатся крестьянские хозяйства. 
                  Почётные вторые места присуждены: в младшей группе – механизатору ООО «Ленёвское» 
Александру Поздееву, в старшей – механизатору СПК «Глинский» Михаилу Чепчугову. 
                  Победителям вручены Почётные грамоты райкома профсоюза агропромышленного комплекса и 
управления сельского хозяйства и продовольствия, денежные премии. 
                  Участники получили благодарственные письма за подписью начальника управления. 
Людмила НИКОНОВА. 

Работает судейская комиссия.  
Победитель конкурса Геннадий Шатов. 

Спортивное противостояние в Глинке 

   

                  Сельская спартакиада среди трёх территорий нашей области на призы управления сельского 
хозяйства и продовольствия прошла 19 июня в Глинке. 
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                  Гостей, приехавших из Артёмовского, Ирбитского и Режевского районов, встречали по 
старинному русскому обычаю: хлебом-солью. 
                  Право открыть соревнования было предоставлено Павлу Михайловичу Саввулиди, начальнику 
управления сельского хозяйства и продовольствия, организовавшему спартакиаду. Он рассказал 
спортсменам об основных этапах предстоящей программы, поблагодарил их за участие, пожелал удачного 
выступления и выразил надежду, что в последующие годы к нынешним участникам присоединяться и 
другие территории. 
                  Работники Глинского дома культуры подготовили для спортсменов концерт, после которого был 
дан старт спартакиаде. Борьба развернулась в восьми видах спорта: волейболе, мини-футболе, стритболе, 
шахматах, лёгкой атлетике, армрестлинге, гиревом спорте, дартсе. 
                  В эстафете на старт вышли только представители РГО. Обладателями кубка стала сборная 
района, II место заняли клевакинцы, на III – Глинка. 
                  Самыми меткими оказались спортсмены из Ирбитского района. Именно они победили в дартсе. 
«Серебро» у Артёмовского округа, а «бронза» – у Режа. 
                  Одолели всех артёмовцы также в мини-футболе и шахматах. У нашего района в этих спортивных 
дисциплинах второе и третье места. 
                  В гиревом спорте и армрестлинге режевлянам не нашлось равных: все призовые места – наши. 
                  Территории выставили и мужские, и женские команды на стритбол и волейбол. Юноши РГО 
взяли в стритболе «золото» и «серебро», Ирбитский район завоевал «бронзу». Режевские девушки в этом 
виде спорта уступили победу соперницам из Артёмовского, у нас – второе и третье места. 
                  Противоположная ситуация в расстановке мест в волейбольной турнирной таблице: среди 
девушек победила команда «Реж-1», на второй позиции – сборная Клевакино и Глинки, на третьей – Ирбит. 
А вот мужчины не смогли одолеть ирбитчан, занявших I место, и расположились на II («Реж-1») и III 
(Клевакино) местах. 
                  Организаторы постарались создать максимально комфортные условия для участников и 
зрителей. На спортивной базе и в Доме культуры всех ждали бесплатные закуски и чай. Да и во всём 
остальном создавалось ощущение, что находишься среди друзей, которые очень рады встрече. 
                  Праздник спорта продолжался весь день и завершился церемонией награждения, в ходе которой 
было вручено более 100 медалей, 10 кубков и другие призы. 
                  По итогам прошедших зональных соревнований было решено, что в областной спартакиаде 
будет участвовать сводная команда Артёмовского и Режевского районов. 
                  Организаторы выражают благодарность за помощь в проведении соревнований сельским 
спортивным инструкторам: В. Гладких (с. Глинское), Ю. Клевакину (с. Клевакинское), Г. Колмаковой (с. 
Останино), Л. Петровых (с. Липовское), В. Мокроносову (с. Ленёвское), Е. Ширяевой (с. Черемисское), 
спорткомитетам Артёмовского (С. Лапин) и Ирбитского (О. Костина) районов, директору ДК с. Глинского 
С. Максимовой, председателю СПК «Глинский» С. Голендухину, областному оргкомитету профсоюзов 
АПК (Н. Дружинин и Н. Зиганшина), спортивному клубу «Олимп-23» (А. Голендухин), специалисту I 
категории комитета по ФКиС Т. Борисовой и всем остальным участникам подготовки этого мероприятия. 
Арина АГАПОВА. 

Игра для режевлян оказалась непростой. 
Соперники готовы начать. 


